



Go寺通信

いよいよ夏休みですね！家族旅行などの計画はもう立てられましたか？

夏休み中はGo郷寺子屋の活動がないため、子どもたちにしばらく会えないのがとても残念ですが、夏を越えてたくましく成長した子どもたちの笑顔を想像するだけで今からわくわくします♡♡休み明けには、みんなから楽しい夏のエピソードをたくさん聞きたいと思います。子どもたちが宿題を早めに済ませ、長い休みにしかできない様々なことにチャレンジできるといいですね！

年々暑さも厳しさを増していますので、体調にはくれぐれも留意されて、よい夏をお過ごしください！！



活動紹介



花いっぱい運動 6月25日(火)

“ピカピカほんごう”の皆さんのご指導で、マリーゴールドやサルビアの苗をプランターとセンターの花壇に植えました。

とても暑い日で、子どもたちの体調が心配されましたが、みんな最後までがんばって活動していました。

みんなが植えたプランターは、本郷地区のいろいろな場所に置かれ、今頃大きな花を咲かせているはずですのでぜひ探してみてください！



しゃぼん玉遊び 6月28日(金)



会津美里町“学校の応援団”

の田多羅健司先生にご指導いただきました。最初にしゃぼん玉液のつくり方を教えていただき、モールを使って自分の好きな形(星やハートなど)の吹き道具を作り、それを持って外へ！

液をつけて吹いてみると、はじめは星形やハート型になるしゃぼん玉も、すぐにまん丸になることを発見しました◎◎

うちわを使うと一度にたくさんのしゃぼん玉ができたり、先生お手製の道具から大きなしゃぼん玉が飛び出すと、子どもたちから歓声が上がりました！

途中から水溜りで遊び始めた子もいましたが、みんな時間を忘れて楽しんでいました。



七夕かざり作り 7月2日(火)

初の試みである、本郷庁舎2F“ふれあいホール”での活動でした。小学校から近いため、移動時間が短縮され、活動時間に多少余裕ができました。

今年は、これまでの七夕かざり作りとは異なり、みんなで“吹流し”を作りました。

まずは好きな色の紙を選んで花を作りましたが、幼稚園で作ったことがあるせいか、一年生がとても上手にお花を作っていたのには驚かされました。

作ったお花をザルに貼り付け、その下に下げる箱を千代紙などで飾りつけ、最後に色とりどりのテープを下げてできあがりです。

3グループに分かれて作りましたが、それぞれにとっても個性的な吹流しができました☆センターに飾ってありますので、ぜひご覧ください!!

美里自然楽校 7月16日(火)

“美里自然楽校”の方に来ていただいて、「森のおくりものを使ったものづくり」を行いました。

形や大きさの違う松ぼっくり(アカマツ、カラマツ、エソマツ)やバラのような形をしたヒマラヤ杉、薄くスライスした木片などの中から好きなものを選び、カラフルなビーズで飾り付けをしました。ストラップにしたり、クリスマスツリーのようにしたり、たくさんのかわいい作品ができました。

ピンセットで小さなビーズを挟んで飾り付けるなど、いつもはおしゃべりな子どもたちも真剣に取り組んでいて、できあがりにもみんな満足そうでした。

8月6日郷寺子屋活動予定表

実施日時	会場	内容	付記(準備品等)
1 8月27日(火) 15:00~16:30	本郷生涯学習センター	読み聞かせ・ハンズプログラム	

～お家の方へのお願い～

※ 厳しい暑さが予想されますので、汗拭きタオルや飲み物を忘れずに持たせてください。

なお、活動日の朝には必ずお子様の体調を確認し、心配な場合は無理せずに休ませてください。

【問い合わせ：本郷生涯学習センター TEL56-3223】